

Liebe Ortsgruppen-Vorsitzende, liebe Wanderwarte, liebe Gau-Ausschussmitglieder,  
Wir möchten hierdurch mitteilen, dass die Entscheidung für den Termin des Regional-  
Wandertages getroffen wurde - siehe auch unsere Website:

- **Im Arbeitskreis am Mi., 15.12.21 wurde folgendes festgelegt**
  - **Der Termin für den angekündigten Regional-Wandertag (RWT) der Ortsgruppen ist am So., 02.10.2022. - Die Durchführung hat die Ortsgruppe Abtgmünd mit Unterstützung des Gau-Teams**

Die Entscheidung für den Termin 02.10.22 war letztendlich ein rein logische Sache, da die Termine an den Sonntagen davor und danach bereits mit festen Veranstaltungen langfristig verplant sind.

Ortsgruppen, die bei ihren Wanderplänen noch in der Planungsphase sind bitten wir den Termin noch mit zu berücksichtigen, die OGN, die ihren Wanderplan schon fertig gedruckt haben bitten wir zu überprüfen ob sie ihre geplante Wanderung nicht im Zuge des Regional-Wandertages durchführen können.

Dass wir viel zu spät dran sind ist uns sehr bewusst und wir möchten uns dafür auch entschuldigen, aber die Umstände mit Wechsel in der Vorstandschaft und auch die Einschränkungen mit Corona haben unsere Planung über den Haufen geworfen.

Für den Regional-Wandertag 2023 werden wir den Termin bereits langfristig bekannt geben.

Bzgl. der Planung des Tagesablaufes am Regional-Wandertag haben wir von euch viel Positives aus vergangenen Wandertagen mitgeteilt bekommen, zusätzlich auch Anregungen und Vorschläge aber auch Kritiken, die wir bei der Planung für eine Neuauflage und einen Neustart alle berücksichtigen möchten.

Bei der gestrigen Arbeitskreissitzung wurden, auch Dank sehr guter Unterstützung von Ortsgruppen-Vorsitzenden, die sich neu zur Mitarbeit im Gau-Team bereit erklärt haben, alle Punkte angesprochen und diskutiert und wir sind nun die nächsten 4 - 5 Wochen dran, ein Konzept für einen Neuaufbau zu erarbeiten, dessen Gerüst wir bis Ende Januar 2022 stehen haben möchten, und wobei die wichtigsten Aktivitäten bereits eingeleitet sind - für ein gutes Gelingen unseres gemeinsamen Wandertages.

So viel sei gesagt: als Wanderungen werden jeweils eine Lang-, Mittel- und Kurzstrecke angeboten, eine Familienwanderung und eine Pedelec-Tour. Details werden wir dann Anfang Februar 2022 mitteilen bzgl. Gestaltung und Programm zum Regionalwandertag 2022

Wir würden uns wirklich freuen, wenn ihr prinzipiell den Neuaufbau im Nordostalb-Gau unterstützt und durch rege Teilnahme am Regional-Wandertag Solidarität zeigt, um dadurch die Zusammenarbeit und den Zusammenhalt in der Zukunft wieder zu stärken.

Im Auftrag des Gau-Teams und den Aktiven des Arbeitskreises Modernisierung Regional-Wandertag

Besten Dank und beste Grüsse

Wolfgang Stall

Schritfführer und derzeitiger Koordinator des Nordostalb-Gau